

令和2年4月8日

須賀川市立西袋第一小学校保護者様

須賀川市立西袋第一小学校長 星田弘美

臨時休業中の学習について（お願い）

陽春の候、保護者の皆様には、一斉臨時休校中の対応に、深いご理解とご協力をいただき、あらためて感謝申し上げます。引き続いでの子どもたちの健康管理、生活習慣の保持、よろしくお願ひいたします。

さて、子どもたちは、このような厳しい環境の中でも、希望を胸に新年度を迎えました。子どもたちの「学校再開への期待」を更に高めるためにも、「学習する意識」を大切にしたいものです。

そこで、臨時休業中の家庭学習の内容として、以下のように例示します。これは、子どもたちの「学習する意識」の向上の一助となるよう本校の学力向上担当教師等と話し合って選んだ課題です。

ぜひ、参考にしていただき、学校再開時の子どもたちの再スタートを支えて頂ければと思います。

○全学年共通

・読書、適度な運動、お手伝い

心と体の健康のためにも、有効で大切なことです。

○第1学年

・教科書を開いてみよう！

おうちの方と一緒に、教科書を開き、声に出して読んでみましょう。小学校での学習への期待が高まります。

・数をかぞえよう！

「数を唱える」のではなく、実際に物の数を数えてみることが大切です。

○第2学年～第6学年

・国語科、新しい教科書の音読

もちろん、新しい漢字・語句と出会うことになります。低学年では保護者の方が一緒に読み、時に手をさしのべてあげるのがよいかと思います。学年が上がるにつれて、自分で調べ、自主学習ノートにまとめることができればと思います。

自分で読んでみて、何かを感じ、考えることが大切です。学校再開時に、友だちの感じ方と比べることができれば最高ですね。

・算数科、前学年の復習

算数科の教科書の最後には、その学年の学習内容を総復習できる問題が示されています。その問題にもう一度取り組んでみることをおすすめします。

前学年の学習内容が十分に理解できているなら、新しい教科書の例題を自主学習ノートに写し、これまでの学習を基に自分なりの解決方法を考え・まとめてみると挑戦しましょう。

・その他

新型コロナウイルス感染についての情報を集め、今の自分の考えを、文章などでまとめてみましょう。教科の枠にとらわれない広い知識と、深い思考につながります。また、都道府県・世界の国の位置を確認することにもつながります。

※ これらのこととは、あくまでも「例示」です。大切なことは「学習する意識」です。
ご家庭での意識づけ、よろしくお願ひいたします。